"En la Reunión Anual de la Conferencia de 1973 recordando el famoso comentario de Bill W., acerca de la Primera Conferencia de Servicios Generales en 1950, Ralph A., Custodio de Glen Head, New York, sugirió la siguiente oración para los delegados:

"Dios concédenos la serenidad, el valor, y la sabiduría para comportarnos en esta Conferencia de manera que A.A. esté completamente segura, especialmente de nosotros".



60ª Conferencia de Servicios Generales Alcohólicos Anónimos Colombia – 2024 "LLEVAR EL MENSAJE, ASEGURA NUESTRO FUTURO"

"Cuando en 1955, los grupos de AA confirmaron la Carta Constitutiva de su Conferencia de Servicios Generales, ellos por consiguiente delegaron la Conferencia la autoridad total para mantenimiento activo de nuestros servicios mundiales y en consecuencia convirtieron la Conferencia en la voz verdadera y en la conciencia efectiva de toda sociedad, excepto en lo concerniente a cualquier cambio en las Doce Tradiciones o en el Artículo 12 de la Carta de la Conferencia.

Es absolutamente evidente que los miles de Grupos de AA y los muchos miles de miembros de AA, esparcidos como están por todo el mundo, no pueden por sí mismos manejar y dirigir realmente nuestros diferentes servicios mundiales. La conciencia de Grupo está presente entre todos ellos" (Concepto Dos).

Así escribió Bill W., cofundador de Alcohólicos Anónimos, hace más de 69 años, y el sentimiento que Bill W. tenía en ese entonces podría fácilmente aplicarse a la 60ª Reunión Anual de la Conferencia de Servicios Generales de AA Colombia.

Con el lema 'Llevar el mensaje, asegura nuestro futuro', los 62 miembros de la 60 Conferencia nos reunimos en la Casa de Encuentros De la Salle, ubicada en el municipio de Rionegro, Antioquia, entre 28, 29, 30 de abril y 1 de mayo de 2024.

Reunión Inaugural

La Conferencia fue presidida por el doctor José Antonio Cortina Guerrero, Custodio Clase A y presidente de la Junta de Servicios Generales, acompañado por Plinio B., Gerente de la OSG y Raúl B., representante de la Región E, Área Seis, Coordinador de los delegados. Los invitados de los países ahijados participantes a nuestra Reunion Anual fueron el Custodio Clase B, Ángel R. de Bolivia y el Custodio Clase B, Ytalo M. del Perú.

Antes de la reunión inaugural se realizó la reunión sólo para delegados, presidida por el coordinador Raúl B., Delegado del Área 6 de la Región E. Esta reunión exclusiva de los delegados estuvo encaminada a compartir entre los dos paneles de la CSG (59 – 60) sobre el espíritu y desarrollo de los Asuntos y Mecánica de la Conferencia, en esta reunión fue elegida coordinadora de los delegados Vianey O., Área 3, Región A, Jenny H., Área 3, Región C., coordinadora suplente, Ana Milena A., Área 5, Región E., secretaria y Jonatan C., Área 1 Región B, campanero.

La 60^a Conferencia se abrió oficialmente el domingo 28 de abril a las 2:00 p.m. bajo la coordinación del Gerente de la OSG, Plinio B., se da lectura al Artículo 12 de la Carta Constitutiva que hace referencia a las Garantías Generales de la Conferencia. Se lee el famoso texto del Dr. Bernard Smith,

antiguo Custodio no alcohólico, gestor con Bill W. de la Estructura de la Conferencia, quien como dice la literatura dio una atinada y elocuente respuesta a la pregunta ¿Por qué necesitamos una Conferencia? Pág. M35 (Manual de Servicio) "puede que no necesitemos una Conferencia de Servicios Generales para asegurar nuestra propia recuperación. La necesitamos para asegurar la recuperación del alcohólico que anda todavía tropezando por las tinieblas a unos pasos de este salón".

Acto seguido, el Gerente de la OSG, Plinio B., pasó lista de los delegados y demás miembros inscritos para establecer el quórum. El total de conferencistas fue de 62; el quórum quedó de 40 participantes con voz y voto. Ajustado el quórum, dos miembros del personal de la OSG desistieron al voto y tienen derecho a voz.

El discurso de apertura e instalación fue pronunciado por el presidente de la Junta de Custodios. Expresó los agradecimientos de corazón por la labor de la 60ª CSG pues todo el año funcionamos, culminamos la razón de ser de nuestra Comunidad, ayudar al alcohólico que sufre. ¿Cómo hacerlo mejor? Es el deseo y el compromiso en nuestro desarrollo espiritual para llegar al alcohólico, antes que la muerte.

Posteriormente, se realizó una bienvenida especial a tres nuevos custodios Clase A que participan en la 60ª Reunión Anual como miembros custodios de la Junta de Servicios Generales (JSG). El presidente de la Junta los invitó a presentarse: la Dra. Doris Yanet Velásquez, Dra. Martha Lobo y el Dr. Rene Zúñiga. Además, se llevó a cabo la presentación de los Custodios Clase B.

La Delegada Nancy Q., representante de la Región B, Área 4, Coordinadora del Comité de Política y Admisiones de la Conferencia, agradeció a Dios por la oportunidad de estar reunidos, presentó y dio la bienvenida a

Ángel R., Custodio Clase B de Bolivia y a Ítalo M., Custodio Región E, Perú. Su presencia hace que nuestra Reunión Anual de la Conferencia sea aún más especial y memorable. Nosotros haremos lo posible para que se sientan cómodos, finalizó la Delegada. En esta nueva oportunidad estaremos mutuamente compartiendo el trabajo realizado por nuestro propósito común. También nos trazaremos nuevas metas según las recomendaciones que aprobemos y que pondremos en práctica por el alcohólico que aún sufre; tomen lo mejor para cada uno de sus países y el crecimiento de A.A.

Espero que esta Conferencia sea de mucha responsabilidad, la cual nos traerá la gran satisfacción de servirle a Dios y a nuestros semejantes.

Terminada la presentación, Raúl B., coordinador de Delegados, pronunció las palabras de bienvenida a todos los Conferencistas.

En su compartir nos recuerda la importancia de la responsabilidad y el compromiso en el contexto de Alcohólicos Anónimos. La confianza depositada en nosotros los delegados es una encomienda sagrada. Nuestro objetivo primordial es velar por el bienestar común.

Los tres legados de AA (Recuperación, Unidad y Servicio) son fundamentales. Sacrificar nuestros deseos personales y practicar estos legados es esencial para cumplir con nuestra misión. La importancia de consultar las fuentes verídicas y tomar decisiones informadas. La unidad v la deben prevalecer armonía sobre egoísmo. La sobriedad nos permite obedecerlas como expresión de una conciencia nacional.

Invitó a los conferencistas a que abran sus carpetas; al final de estas, hay una oración

que surge de la primera Conferencia de 1950 y que Bill W. hace referencia a ella, los invitó a leerla mentalmente y que reflexionemos de todo el bien que podemos aportar si hacemos los sacrificios por el bienestar común.

"Dios concédenos la serenidad, el valor, y la sabiduría para comportarnos en esta Conferencia de manera que A.A. esté completamente segura, especialmente de nosotros"

Gracias a todos por haberme permitido compartir esta experiencia inolvidable. Insta a ser fieles servidores y a trabajar juntos para llevar el mensaje a quienes aún sufren.

El Custodio de la Región A, Carlos M., explica de manera detallada la Mecánica Procedimental de la 60ª Reunión Anual de la Conferencia, allí cada conferencista, después de finalizada la presentación de la mecánica, tuvo la oportunidad de participar en una sesión de preguntas y respuestas, donde se resolvieron las inquietudes.

Terminado el acto de instalación, los delegados se dirigieron a sus respectivos Comités para reunirse con el comité homólogo de la Junta de Custodios. Cabe recordar que hay tres comités de la Conferencia que no tienen comité similar en la Junta: Informe y Carta Constitutiva, Política y Admisiones y AA El Mensaje. Este último es asistido de acuerdo con la necesidad del Comité por la Entidad Operativa de AA el Mensaje con sus Directores no Custodios.

Un mes antes de iniciar la 60ª RAC se envió la carpeta a todos los conferencistas, material con informes de delegados, Junta de Custodios, Gerencia y Entidades Operativas. Todo esto, con el fin de dar claridad a los Delegados. En una sesión de preguntas y respuestas, cada uno de los cuerpos de servicio, recibió y contestó cada

una de las inquietudes sobre sus actividades durante el año.

REUNIÓN PLENARIA INFORMATIVA

El lunes 29 de abril en la mañana se compartió sobre el lema de la Conferencia: "Llevar el mensaje, asegura nuestro futuro": Un Delegado por Región tuvo la oportunidad de expresar su experiencia sobre la Acción Recomendable aprobada en la 59ª CSG, expresando su vivencia en cuanto al Lema que deja reflexiones sobre el futuro de AA en referencia a llevar el mensaje.

En 1951 Bill W. escribió sobre nuestro Legado de servicio. Dice que el servicio en AA abarca todo aquello que nos ayude a alcanzar al alcohólico que aún sufre. Por lo tanto, todo servicio que prestemos amorosamente en AA está enfocado a asegurar nuestro futuro y de los que vendrán. ¿Qué es entonces llevar el mensaje? La respuesta es sólo una y está amparada en nuestra Quinta Tradición.

Este propósito eminentemente de carácter espiritual se estableció desde el mismo comienzo de nuestra amada Comunidad. cuando Bill W. sintió la necesidad apremiante de encontrar otro alcohólico para hablar de su experiencia, de su vivencia y enterarle de su idea de que, compartiendo así era posible mantenerse sobrio. Es así como, aún antes de nacer AA, sintió la apremiante necesidad de pasar un Necesitaba encontrar mensaie. persona, que estuviese viviendo ese dolor que producía lo que luego se aceptaría como la enfermedad del alcoholismo.

Al recordar algunas palabras en la Historia de Bill W.: "Era particularmente imperioso trabajar con otros, tal como él lo había hecho conmigo, la fe sin obras es fe muerta, me dijo" ¡Y cuán cierto es, tratándose de alcohólicos! Porque si deja de él perfeccionar engrandecer su vida ٧ espiritual mediante el trabajo y el sacrificio por otros, no podrá sobrellevar las pruebas y decaimientos que con certeza vendrán más adelante, si él no trabajaba era seguro que volvería a beber, y si bebía, seguramente moriría".

"... impulsados por el deseo de nuestra propia conservación, de nuestro deber y de nuestro amor, no es extraño que hayamos llegado a la conclusión de que nuestra Comunidad tiene sólo una alta misión que cumplir: llevar el mensaje de AA a todos los que aún ignoran que tienen salvación. Quinta Tradición, Doce Pasos y Doce Tradiciones, pág. 147.

El CTO en una sólida y responsable sincronía, mediante los Comités que lo conforman, apoyados intrínsecamente en los valores espirituales de las Tradiciones, se convierte en la herramienta para catapultar el objetivo de nuestro lema, y asegurar así nuestra permanencia y crecimiento, en el tiempo y en el espacio.

"Nuestro Duodécimo Paso, llevar el mensaje, es el servicio básico que presta la Comunidad de AA; es nuestro principal objetivo y la razón primordial de nuestra existencia. Por lo tanto, AA es algo más que un conjunto de principios; es una sociedad de alcohólicos en acción. Debemos llevar el mensaje, pues, de no hacerlo, nosotros mismos podemos marchitarnos y aquellos a quienes no se les ha comunicado la verdad, pueden perecer".

Manual de Servicio de AA, "El Legado de Servicio de AA" pág. M1. El enunciado de nuestro Legado de Servicio nos confirma el recurso más primario, desde nuestro primer Legado: Recuperación. Al describir la razón de ser: permanecer en la práctica de los Once Pasos anteriores.

"Ayudar a otros es la piedra fundamental de tu propia recuperación. Un acto bondadoso de vez en cuando no es suficiente. Tienes que hacer de Buen Samaritano todos los días, si fuese necesario".

Llevar el mensaje significa el desarrollo espiritual de la consciencia; al retomar las palabras del Dr. Bob: "Dedico tiempo a pasar lo que aprendí a otras personas que lo quieren, por: Sentido del deber, es un placer y porque al hacerlo estoy pagando mi deuda al hombre que se tomó el tiempo para pasármelo a mí. Porque cada vez que lo hago me aseguro un poco más contra una posible recaída".

El compromiso era y es, que, desde los grupos, y por toda la Estructura se trabaje el Objetivo Primordial. Hay otro motivo para esta unicidad de propósito. La gran paradoja de AA es que sabemos que raras veces podemos conservar el precioso Don de la sobriedad a menos que lo pasemos a otros. (Tradición Cinco).

Plan Nacional de Fortalecimiento

Un plan es una oportunidad de mejorar. Presenta las etapas de diseño, socialización y construcción colectiva, implementación y seguimiento.

En cuanto a este Plan que esta vigente hasta el año 2025, algunas de sus principales conclusiones, dan una muestra de cómo está la Comunidad de AA en nuestro país:

Radiografía de los 9 años de implementación (2014 – 2023)

- Número de grupos promedio 781.
- Los RSG presentan un promedio anual de 493 lo que equivale al 63% de la representación colectiva de la conciencia nacional.

En cuanto al número de mujeres, en los grupos se presenta un dato sobresaliente en 2023 con 2017 mujeres en AA y el menor valor en 2016 con 1080, es decir, prácticamente se duplicó, un aumento significativo del 87%.

Los REM presentan una media de 137, un valor máximo y bastante halagüeño en 2022 y un mínimo de 87 en 2017.

Puntos sobresalientes de las áreas por los Delegados de primer término.

Los informes enviados con anterioridad y que se publicaron en la Carpeta de la 60^a RAC, detallan sus actividades en el último año. Es de resaltar los avances de las áreas con respecto a la presencia en la virtualidad mediante las Redes Sociales. Así mismo, el trabajo con los profesionales fue otro elemento que algunas áreas destacaron.

PAISES PATROCINADOS

Los Delegados internacionales Ángel R. e Ytalo M., de Bolivia y Perú respectivamente, compartieron con gran sentimiento de gratitud por el apadrinamiento de Colombia a sus países.

El Custodio de Bolivia invitó a la Estructura de Colombia a su Convención Nacional a realizarse en La Paz del 8 al 10 de noviembre de 2024.

PUNTOS SOBRESALIENTES DE XXIII REDELA 2023 EN COLOMBIA

Se dio un detallado informe sobre la pasada XXIII REDELA que fue precedida por la PREREDELA en Medellín el 7 de octubre, para luego iniciar en De la Salle Casa de Encuentros del 8 al 13 de octubre del 2023 el vigésimo tercer Encuentro de las Américas.

Hubo una nutrida participación internacional, encabezada por nuestra Estructura madre,

Estados Unidos – Canadá. La responsabilidad para la realización de la próxima REDELA en 2025 fue delegada a la Estructura de Bolivia, para lo cual se solicitó apadrinamiento a la Estructura de Colombia. Ya se encuentra disponible la carpeta final digital con todas las memorias que fueron compartidas por el Centro de Información de la Redela con sede en México.

REUNION PLENARIA ELECTIVA

El lunes en la tarde, se procedió a la elección del Custodio de la Región A de acuerdo con el procedimiento explicado en el Manual de Servicio. Hubo tres candidatos: Se hizo una primera votación por el procedimiento de tercer legado, siendo elegido: Olmedo M. como nuevo Custodio de la Región A.

Acto seguido, se hizo la ratificación de los Directores no Custodios:

- Juan Guillermo Y., Entidad Operativa de Servicios Generales.
- Omar V., Entidad Operativa Servicios Generales.
- Marcela B., Entidad Operativa AA El Mensaje.
- Jhon Jairo N., Entidad Operativa de AA El Mensaje.

SESIONES DE COMPARTIMIENTO

En sesión por separado, formando grupos previamente asignados se realizan sesiones de compartimiento, anteriormente llamadas mesas de trabajo, donde se desarrollan temas de necesidad nacional. promueven la reflexión, el análisis y la puesta en común de la experiencia y la aplicación de los principios en asuntos concretos de la realidad de AA, en el grupo, en el distrito, el área, la Conferencia, la de Custodios y las Junta **Entidades** Operativas.

Grupo Uno ¿Se le está dando la importancia que tiene el Comité de CTO en los diferentes Grupos, Distritos y Áreas? Hay diferentes formas de hacer el trabajo de acuerdo con los recursos y las necesidades. Para ello, se sugiere capacitarse para poder cumplir con el objetivo primordial.

Grupo dos. ¿Cree usted que la capacitación y el apadrinamiento a los servidores en todos los niveles de servicio desde el grupo hasta la OSG es eficaz? La capacitación sí se hace. Existe, además, literatura para ello. Sin embargo, aún falta generar estrategias que permitan la práctica de un apadrinamiento integral.

Grupo tres. ¿Qué hacer o decir a un miembro que constantemente rompe su anonimato en redes sociales o al hacer IP cambia los lineamientos dados por AA por unos "personalizados"? La comunidad ha desarrollado guías de trabajo para la Información Pública, pensadas desde los principios de la Comunidad y elaboradas desde la experiencia de trabajo de los Comités. Además de apadrinamiento integral no sólo al individuo, sino también a los miembros del grupo.

Grupo cuatro. ¿En que benefician o afectan las reuniones hibridas y/o virtuales al crecimiento de la Estructura de AA? Como Comunidad se deben establecer parámetros claros para evitar la violación de nuestras tradiciones. Nos afecta directamente en la esencia del programa de AA. Se pierde el acercamiento personal, el compartir del café y el sentido de pertenencia. Es necesario pedir apadrinamiento de cómo hacer para reconocer los grupos virtuales.

Grupo cinco ¿Se está manifestando el Poder Superior en la conciencia de Grupo? Cuando en nuestras vidas practicamos los principios espirituales y logramos,

alcanzando un despertar espiritual, y la deflación de nuestro ego, llevo a la Conciencia de Grupo el espíritu, permitiendo así la manifestación del Poder Superior. Cuando no hay práctica de principios, lo que llevo a la conciencia de grupo es ego.

En el Informe Final de la Conferencia se ampliarán las experiencias y opiniones de las cinco Grupos de trabajo.

¿QUE HAY EN TU MENTE?

En la noche de la plenaria se hizo, de manera aleatoria, teniendo en cuenta cada ente de servicios (Delegados, Custodios, Directores no custodios, Miembros del personal, definidos por sorteo una pregunta: ¿QUE HAY EN TU MENTE?

REUNIONES POR REGIONES

Se congregaron las cinco regiones del país para tratar asuntos pertinentes a sus actividades, como:

- Compromisos de la Región con la Corporación.
- Eventos nacionales (XII Convención Nacional y VIII Foro Nacional de Servicio.
- Eventos para el próximo año.

Como última actividad del día se reúnen los Comités secundarios: Eventos, Congresos, y Foros Nacionales y el Comité de Archivo.

Martes 30 de abril

REUNION PLENARIA. La mañana del inicia con la explicación del martes procedimiento para la presentación informes de los Comités y la discusión en plenarias para las Acciones Recomendables. Gran parte de la mañana hubo mucha actividad de los Comités de la Conferencia debatiendo los proyectos que llevarán a las plenarias para su discusión, aprobación o desaprobación.

REUNIÓN PLENARIA DELIBERATIVA

En esta sesión todos los Comités presentan sus respectivos informes y proyectos a plenaria para la sana discusión en aras de la unidad y las acciones que permitan seguir dando cumplimiento a nuestra Tradición Cinco.

De esta sesión de la RAC salen las Acciones Recomendables que servirán de guía en años futuros por el bienestar de la Comunidad.

ACCIONES RECOMENDABLES

Una vez aprobadas los provectos recomendación en plenaria deliberativa, algunos se convierten en órdenes para la Junta de Servicios Generales sugerencias cuando no alcanzan las dos terceras partes, sin embargo, alcanza una mayoría simple. Así es como cada año mediante varios **Proyectos** Recomendación debatidos. que son después de ser aprobados convertirse en Acciones Recomendables que servirán de quía para nuestro futuro en permanente unidad de nuestros principios. Queda el gran compromiso de todos los participantes de que la información clara y oportuna llegue a los grupos, distritos, áreas. Si lo hacemos, la 60^a Conferencia de Servicios Generales en su realización cumplió con la Acción Recomendable "Llevar el mensaje, para asegurar nuestro futuro".

COMITÉ DE AGENDA Lema de la 61 CSG:

"EL INVENTARIO DE GRUPO, VITAL EN EL FORTALECIMIENTO DE AA"

Se recomienda modificar la Acción Recomendable del año 2002 del Comité de Agenda que dice: "que la reunión conjunta de los Comités de Agenda y Política de la Junta de Custodios y de la Conferencia, se celebre en la primera quincena de enero, con el fin exclusivo de aprobar la Agenda que se desarrollará en la Conferencia que se celebra en ese año", por la siguiente: "Se recomienda que la reunión conjunta entre el Comité de Agenda de la Conferencia y el de Conferencia de Servicios Comité Generales de la Junta de Custodios, se celebre en la primera quincena de febrero, con el fin exclusivo de aprobar la Agenda que se desarrollará en la Conferencia que se celebra en ese año".

COMITÉ FINANZAS

Moción de Recordación 2017: Que el Comité de Finanzas y Presupuesto de los Custodios, cada vez que se reúna, le envíe los balances al respectivo Comité de Conferencia.

COMITÉ CORRECCIONALES

Moción de recordación: Se recomienda la inclusión en los foros, talleres y otras actividades de área, intergrupos y demás entes de servicio, información sobre la manera cómo pueden hacerse el trabajo en centro de tratamiento e instituciones carcelarias. Esto fue aprobado en la Conferencia de 1994.

COMITÉ LITERATURA

Eliminar en el texto Manual de Grupo edición 2023, la palabra "activos" que aparece en la página 35 correspondiente al ítem 12 específicamente en el tema de Finanzas, cuya pregunta está redactada de la siguiente manera ¿Es el grupo sostenido económicamente por todos los miembros

activos? Todo esto dentro del tema "Revisión Inventario de Grupo" que inicia en la página Pág 32.

Moción de recordación 2011: Que el Comité de literatura de la JSG elabore un afiche motivacional alusivo al Comité de Instituciones correccionales, que estará en todos los grupos del país y así concienciar a la Membresía para su vinculación a este Comité.

Moción de recordación: Se recomienda a la JSG tramitar frente a la OSG de EE.UU. la aprobación de la traducción al dialecto wuayunaiki, los siguientes textos: Oración de la Serenidad, El Preámbulo de AA y Esto es AA.

COMITÉ NOMINACIONES

No presentó recomendaciones

COMITÉ CCP E INSTITUCIONES DE TRATAMIENTO

Moción de recordación: Se solicita a la Junta de Servicios Generales atender los sugerido por la acción Recomendable del Comité de Cooperación con la comunidad profesional e instituciones de tratamiento del año 2017 para establecer contactos de alto nivel con las instituciones gubernamentales y privadas.

COMITÉ INFORMACIÓN PÚBLICA

Moción de recordación 2011: que, en aras de preservar nuestro anonimato personal en el desarrollo oficial de nuestras reuniones de Grupo, de Área, Conferencia, Foros, Congresos y Convenciones no se tomen fotos ni se hagan filmaciones.

Que, en aras de preservar nuestro anonimato personal en la realización de nuestros eventos, todos los elementos de uso personal que el miembro vaya a utilizar, tales como: escarapelas, camisetas, botones y otros no aparezca ninguna mención, ni logo de AA.

A la comunidad de AA Colombia en general que se abstenga de publicar en las páginas sociales de internet fotos, documentos, escritos y videos que puedan violar nuestro manto protector de anonimato.

COMITÉ POLÍTICAS Y ADMISIONES

Se recomienda: a la J.S.G. consultar a la estructura de Estados Unidos y Canadá la forma como se reconocieron y estructuraron los grupos virtuales, para que presenten un proyecto de recomendación a la 61 Conferencia sobre si es viable o no el reconocimiento de estos grupos virtuales en nuestra estructura.

AA EL MENSAJE

Se recomienda: Que los títulos de los productos de la revista AA El Mensaje se publiquen en la misma revista.

INFORME Y CARTA CONSTITUTIVA

Se recomienda: que en toda nuestra literatura donde aparezca transcrita la Tradición Once, sean eliminadas las palabras televisión e internet.

"La Entidad Operativa de Servicios Generales es la entidad que selecciona el personal de la OSG, dirige los servicios de la OSG y está encargada de publicar los libros y folletos aprobados por la Conferencia. Pág. M30 - Edición 2022.

Cambiar por:

"La Entidad Operativa de Servicios Generales es la entidad que apoya los diferentes departamentos de la OSG y está encargada de la revisión de libros y folletos aprobados por la Conferencia"

Se recomienda a la Junta de servicios Generales actualizar el próximo Manual de Servicio y Doce Conceptos para el Servicio Mundial, edición 6, 2025 en el formato que tienen las estructuras de Estados Unidos/Canadá y México.

Elaboración de la síntesis de la experiencia de la adecuación del Manual de Servicio. Aprobado en 2007

COMITÉ ARCHIVOS HISTÓRICOS

Se aprobó por el pleno de la Conferencia, que los proyectos sean presentarlos en la 61 RAC.

COMITÉ CONGRESOS, EVENTOS Y FOROS NACIONALES.

Se aprobó por el pleno de la Conferencia, que los proyectos sean presentarlos en la 61 RAC.

MOCIONES DE PISO

Se presentaron 16 Mociones de Piso que serán manifestadas como Proyectos de Recomendación en la próxima RAC 2025.

CLAUSURA

Miembros del Comité anfitrión de la XII Convención Nacional motivaron e informaron de nuestro Evento Nacional a realizarse en Plaza mayor Medellín 2024 junio 29,30 y julio 01.

Es de anotar que ya está en circulación El Boletín Informativo Electrónico número 2 de la XII Convención Nacional con la Programación del evento, disponible en el sitio web aacolombia.org de la Corporación Nacional de AA con información de importancia nacional. Así mismo, se publicó la Edición Especial de un boletín por los 60

años de los Servicios Generales en Colombia.

Estadísticas: a 24 de abril: podemos informar a la Comunidad que contamos con más de 15 países que estarán presentes en nuestro magno evento en el Centro de Convenciones Plaza Mayor, del 29 de junio al 01 de julio del presente año. A la fecha contamos con más de 1500 miembros inscriptos y 127 grupos que han hecho su aporte y que recibirán un paquete recordatorio.

Foro Nacional de Servicios: con el Lema aprobado por el Comité de Eventos de la JSG: "Si se fortalece el Grupo, se fortalece la Estructura. Bogotá - noviembre 9, 10 y 11 de 2024.

Los Custodios de países invitados, Bolivia y Perú agradecieron las experiencias en el desarrollo de la 60ª RAC siendo los delegados internacionales reiterativos en la necesidad que Colombia continue con el apadrinamiento de Estructura a Estructura.

Palabras de despedida del coordinador de los delegados, Agradece la experiencia de pasar por el servicio de Delegado y lo aprendido en los años que ha servido.

Los Delegados del panel 59 pronunciaron las palabras de despedida de agradecimiento. Como un emotivo momento fueron pronunciadas las palabras por los delegados que terminan su período de servicio ante la Conferencia de Servicios Generales. Gratitud, aprendizaje, fueron expresiones escuchadas.

Palabras de despedida DNC

Camilo M. de la E.O. de SS.GG. y Fernando M. de la E.O. AA El Mensaje.

Todo un cúmulo de emociones afloran a la hora de mirar de dónde hemos podido salir y hasta dónde nos ha permitido llegar la Providencia. Alcohólicos Anónimos ha sido el camino que nos ha llevado a todos a disfrutar, de nuevo, de una vida útil y feliz.

Palabras despedida Custodio Región A

Con sentidas palabras de gratitud por haberle permitido servir, Carlos M. expresa a todo el pleno de la Conferencia, con su característica alegría, como ha cumplido – Gracias a su Poder Superior, con la tarea encomendada.

Palabras de clausura Presidente de la JSG

Dio a todos los agradecimientos por lo alcanzado hasta hoy en la máxima reunión de servicios. Finalizó la 60ª Reunión Anual de la Conferencia con la Oración de los Delegados.

Carlos Sabino Martinez Coordinador Comité de Conferencia

Ruben Daylox oro Bedoya
Coordinador asuntos de la Conferencia

Angélica Borrego Coordinador del Comité de Informe y Carta

Nota:

Por error involuntario se duplicó la Moción de Recordación del Comité de CCP al Comité de IP en el formato físico que se entregó a los delegados al terminar la 60ª RAC.

Se anexo al Comité de IP la Moción de Recordación, aprobada por mayoría simple del pleno de la Conferencia.

El Comité de Finanzas

Los miembros del Comité de Finanzas de la Conferencia y el Comité de Finanzas de la Junta de Custodios en presencia del Revisor Fiscal y la Contadora de la Corporación se analizó, revisó y fueron aclaradas las inquietudes sobre la distribución de los excedentes, el Balance y Estado de Resultados 2023 y presupuesto de 2024, considerando que está acorde con las normas contables y el objetivo de la Comunidad.